

**Il vous faut prier, enfants, pour que les boucliers de la foi vous protègent et irriguent les cœurs de vos dirigeants, fous d'orgueil, emplis de complaisance envers eux-mêmes.**

*J'ai échangé sur les temps actuels avec Mère Annie.*

[Mère Annie] Mon enfant, dans le silence il te faut entrer et ne pas entrer dans la désespérance.

Tu sais bien que les voies de Dieu sont insondables. Qui sait si par cet intermède<sup>1</sup> ne seront pas dévoilées l'inconsistance de certains et la dangerosité de leurs actions ? En tout temps, dis-toi bien que le Seigneur veille sur Ses enfants, tous Ses enfants et que le premier ébranlé de voir tous ces conflits est bien le Père Lui-même. Il n'y a que le silence et la prière, ainsi que l'infinie confiance en la Main du Père qui te porteront sur la voie.

QUE PEUX-TU, QUE POUVEZ-VOUS CRAINDRE DES TÉNÈBRES SI ELLES ENCERCLENT LA TERRE ? NE SAIS-TU PAS ENCORE QUE DANS LA NUIT LA PLUS NOIRE, LA LUMIÈRE BRILLE, CACHÉE UN TEMPS EN ARRIÈRE DU VOILE DES TÉNÈBRES POUR MIEUX LE SURPRENDRE ET LE DÉCHIRER ? POURQUOI T'ALARMER ?

Penses-tu vraiment que les dirigeants des pays veulent s'autodétruire ? Non, ils se jangent actuellement et ils apparaissent dans tout leur ego. Un seul vaincra : celui qui se bat pour son peuple et non celui qui cherche son profit. Car Dieu a entendu la prière des mendiants, Dieu connaît le cœur qui implore dans le silence pour sauver son peuple des envahisseurs. Dieu entend la voix du juste que le Satan cherche à discrediter, mais les manipulations des satanistes ne pourront trouver d'issue.

Il vous faut prier, enfants, pour que les boucliers de la foi vous protègent et irriguent les cœurs de vos dirigeants, fous d'orgueil, emplis de complaisance envers eux-mêmes. Pieds et poings liés sont-ils, dans les sphères inférieures et qui les en délivrera ? À l'homme en prière<sup>2</sup> incombe le devoir et la grâce de demander pour eux l'éclairage.

Mon enfant, il ne s'agit pas là d'aimer ou de ne pas aimer un dirigeant, de l'apprécier ou de ne pas l'apprécier, mais de le guider dans ses choix par la prière, afin qu'il prenne les justes décisions et n'entraîne pas tout un peuple à sa perte pour son propre orgueil comme l'a fait Hitler.

Mon enfant, il faut mettre le genou à terre devant le Seigneur et, dans la confiance, poser ses pas. Le Démon ne peut remporter la victoire devant l'homme en prière qui lui impose barrage. Le Père, tu le sais bien, écoute le plus petit des hommes dont la prière du cœur Le fait fléchir. Dieu succombe toujours à la prière de l'enfant et c'est par les enfants,

---

1) Mère Annie fait ici allusion à un fait lié à la géopolitique que j'ai évoqué avec elle dans notre conversation.

2) Tout homme qui prie.

les cœurs d'enfants, les cœurs des tout-petits que la terre toujours est sauvée.

Mets ton cœur dans Son Cœur et toutes les entraves tomberont, les baricades s'écrouleront et la Lumière irriguera les cœurs.

DANS LA PEUR IL NE FAUT POINT ENTRER, NI DANS LA CRAINTE QUI EST SON ALLIÉE. Mais l'homme, dans la confiance en son Créateur, a tous les pouvoirs qui lui sont remis de la Main du Très-Haut. Pourquoi ? Parce qu'il reste dans la confiance et qu'entre les Mains divines il dépose sa vie.

QUE PEUT CRAINDRE L'HOMME EN LE CŒUR DE DIEU ?

La puissance de la terre n'est que bruit et vacarme mais la puissance du Ciel est douceur et délivrance ! Gardez confiance ! C'est en invoquant le Ciel que l'homme trouve la paix et dans les cœurs unis que naissent les plus belles galaxies. L'homme intelligent ne peut désirer la guerre, mais il dévoilera l'intrus dangereux et il mettra à jour toutes les faces cachées des pièges de l'ombre. Ainsi seront dévoilées au grand jour les intrigues des instigateurs et les ruses des fauteurs de trouble.

Tout a sa place dans l'univers, qui dénonce le mensonge et fait se lever la Lumière au grand jour. D'intrigues, la terre est nourrie. Mais la Terre nourricière peut-elle supporter plus longtemps un fardeau de mensonges et de puanteurs ? Il faut que soient mis au grand jour les combats apocalyptiques de l'ombre afin que soit purifiée la terre et que les habitants maléfiques au grand jour soient dénoncés, afin que vienne et naisse Terre Nouvelle !

L'HOMME À GENOUX, ENFANT, EST L'HOMME DEBOUT !

Tu entreras dans le silence plus encore, le grand silence qui est un combat dans la furie des enfers.

QUE PEUT L'ÉPÉE CONTRE LE GLAIVE ?

La prière, enfant, est le glaive du vainqueur. L'épée du Satan ne peut que se briser face aux enfants dont le cœur est en Dieu et qui, dans la confiance, avancent en silence au Soleil de Dieu.

DANS LA TÉNÈBRE VOUS VAINCREZ !

NE VOUS RÉJOUISSEZ PAS, MAIS EXULTEZ DE JOIE car le Père a mis en le cœur de Ses enfants la joie du Ciel qui envahit vos demeures et les illumine de la Force d'en-Haut.

Par le cœur, descends au Bois du Roi<sup>3</sup> et sur le grand chêne dépose ta prière. Tu connais le lieu où s'ouvre le Ciel. Élève-toi en l'âme en ce lieu et tout le Ciel viendra exaucer la prière de l'homme dont le cœur à genoux s'élève en Ciel.

Enfant, tu connais le lieu où le Ciel est ouvert. À cet endroit est le glaive de droiture qui descend du Ciel pour emporter en la Demeure du Très-Haut la prière de l'homme à genoux. Par la pensée, viens prier en ce lieu.

---

3) Le Bois du Roi à la Brardière, dans l'Orne, propriété de la tante du Père Paul Labutte, l'ami prêtre de Mère Yvonne-Aimée de Jésus, où cette dernière a souvent séjourné et où se sont produits plusieurs miracles eucharistiques, dont celui du Bois du Roi.

Ils viennent mais ils ne voient pas, ils sont aveugles ceux à qui on a donné le chemin, ils ne mesurent pas la grandeur du Ciel.

SEUL L'AMOUR, ENFANT, SAUVERA L'UNIVERS !

Je t'attends sur le chemin. Suis ma voie dans la prière, dans le renoncement, dans l'abnégation, dans le don total, pour l'amour du Très-Haut. Sans Lui, tu n'es rien. Sans Lui, nous ne sommes que poussière. Avec Lui, nous devenons des rayons de miel pour adoucir et nourrir le cœur des hommes.

MON ENFANT, LA SOUFFRANCE EST UN RAYON DE MIEL POUR LA TERRE QUI SE DÉCOMPOSE EN SON ADHÉSION AU SATAN.

Lutte de toutes tes forces, n'abandonne jamais la voie du Ciel. Sur le chemin, je t'attends et te guette. Dans l'ultime épreuve, à tes côtés, je serai.

**Ta petite mère qui tendrement te serre contre son cœur**

Avance toujours, sans te retourner et tu atteindras l'Étoile qui au carrefour du chemin t'enlacera et te guidera. Nous sommes près de toi<sup>4</sup>. En Dieu, toujours demeure et tu seras rassasiée.

*[Christine] Je t'aime, ma petite mère.*

[Mère A] Sois en paix, mon enfant. J'accompagne chacun de tes pas et mon cœur en veille ne cesse de t'enlacer. Dis-toi bien que le chemin est silence et que dans le silence tu trouveras la porte qui mène à la liberté. La vraie liberté, mon enfant, descend du Ciel pour emporter l'homme en la Demeure du Très-Haut où il est nourri de la Divine Volonté. Marche dans le silence, le bruit est fauteur de troubles.

LE CŒUR EN JOIE EST LA VOIE.

Avance, mon enfant chérie, dans la parfaite soumission à ton Père du Ciel et tu marcheras sur la voie dans le chemin de lumière qui mène à l'unique Vérité, Lui, le Tout-Puissant et Aimé Seigneur de nos cœurs.

**Ta petite mère qui te donne mille baisers du Ciel  
et qui aux portes de ta demeure dépose son cœur**

[23h25]

[Mère A] Mon enfant, ne crains pas. Je t'accompagne et je t'aime. Tu n'es pas seule sur le chemin. Dans le silence, les âmes s'enlacent, enfant.

---

4) Mère Annie, ma marraine et le Père Paul Labutte, mon parrain.